

Altdorf, 23. Januar 2018 / PI3

### **Medienmitteilung Nr. 11 / 2018**

Kanton Uri

#### **Aktuelle Verkehrslage in Uri – Stand 12.00 Uhr**

Am Montag, 22. Januar 2018, ging eine Schlammlawine zwischen der Wilerplanggen und der Ripplistal-Galerie auf die Autobahn A2 nieder. Seither ist Autobahn zwischen Amsteg und Airolo in beide Richtungen gesperrt.

Nach einer Beurteilung durch die Fachspezialisten konnte mit den Räumungsarbeiten begonnen werden, dies unter ständiger Kontrolle durch Beobachtungsposten. Die genauen Schäden der Autobahn werden erst ersichtlich, wenn der Schutt weggeräumt ist. Die gestrandeten Personenwagen können nun von der Autobahn entfernt werden.

Die sieben kurzzeitig evakuierten Personen aus dem Gebiet Surütti, Gemeinde Gurnellen, konnten wieder in ihre Wohnungen zurückkehren.

Um 14.00 Uhr erfolgt eine erneute Lagebeurteilung. Erst dann kann beurteilt werden, welche Instandstellungsarbeiten anstehen und wann mit einer Öffnung der Verkehrsträger gerechnet werden kann.

Im Einsatz stehen das Amt für Betrieb Nationalstrassen, das Bundesamt für Strassen (ASTRA), die Schadenwehr Gotthard, die Abteilung Naturgefahren, die Abteilung Betrieb Kantonsstrassen, der Rettungsdienst Uri, die Feuerwehr Göschenen mit Mitarbeitenden der Gemeinde Göschenen und die Kantonspolizei Uri.

Aktuellste Informationen wie etwa ein Update zu den Strassensperrzeiten erhalten Sie laufend via SMS-Dienst des Kantons oder unter [www.ur.ch/strasseninfos](http://www.ur.ch/strasseninfos).